

---

## Incautan cerca de una tonelada y media de recursos del mar en La Unión

● Funcionarios de Sernapesca Los Ríos y Carabineros, lograron incautar un camión que transportaba poco más de 1,5 toneladas de recursos del mar, en una fiscalización realizada en el peaje troncal de La Unión.

Durante la fiscalización, el personal confirmó que la documentación presentada por el conductor acreditaba una parte menor de la carga. Por este motivo, Sernapesca cursó una citación e incautó 1.031,65 kilos de merluza austral, 469,76 kilos de congrio dorado, 88,05 kilos de pulpo del sur y 77,45 kilos de lenguas de erizo. 

---